

Liebe Besucher,

um Ihre Angehörigen und unser Personal in dieser schwierigen Zeit zu schützen, haben wir Sie im Vorfeld bereits informiert, dass keine Besuche mehr stattfinden können. Wie schwer das sicher für Sie ist können wir uns alle denken.

Gerne können Sie persönliche Dinge für Ihre Angehörigen an der Tür abgeben, die wir umgehend weiterleiten werden.

Um unser Pflegepersonal hier zu entlasten, können Sie die Sachen zu folgenden Zeiten abgeben:

Montag-Freitag von 8.00 – 17.00 Uhr

Samstag-Sonntag von 10.00-14.00 Uhr

Vielen Dank für Ihr Verständnis Das Team vom Katharinen-Stift